

Comienzan las prácticas becadas para más de 120 alumnos de la UGR

Miércoles, 24 de Noviembre de 2010, **Andrés Moraga**

Me gusta



Andrés Moraga.

El consejero de Educación y Colectivos Sociales, Antonio Miranda, afirma que "la inversión para este año oscilará entre los 250 y los 260.000 euros".

120 alumnos de las distintas Facultades de la Universidad de Granada en la ciudad comenzarán las prácticas becadas en breve espacio de tiempo, tal cual anunció en la jornada de ayer el consejero de Educación y Colectivos Sociales de la Ciudad Autónoma, Antonio Miranda.

En cuanto a la inversión que esta iniciativa supone para la Ciudad Autónoma, el consejero dijo que "invertiremos entre 250 y 260.000 euros este año".

Esta cuantía irá destinada a un total de 20 proyectos entre los que se encuentran algunos relacionados con el Fomento a la Lectura, la Informática, la Natación, la Educación para Adultos, Audición y Lenguaje y Sistema Administrativo de Gestión.

Entre los centros y lugares de trabajo que recibirán a los estudiantes del Campus universitario de la ciudad se hallan 17 centros de Educación Infantil y Primaria, el Centro de Profesores y Recursos (CPR), Aspanies, el colegio 'Liceo Sefardí', la asociación de 'Autismo de Melilla', el Campus universitario, la Escuela Oficial de Idiomas y la propia Consejería de Educación y Colectivos Sociales.

"A la finalización de estas prácticas, se le expedirá a los alumnos un certificado acreditativo en el que se reconocerán tres créditos ECTS", comentó Miranda.

El consejero matizó que desde que comenzó la iniciativa, en el año 2003, se han invertido un total de "1.360.000 euros, beneficiando a 689 estudiantes del Campus".

El delegado del rector de la Universidad de Granada en el Campus de la ciudad, Sebastián Sánchez Fernández, que acudió al acto acompañado por el decano de la Facultad de Ciencias Sociales, Alejandro del Canto Bossini, de la vicedecana, Isabel Quesada, y de la vicedecana de la Facultad de Educación y Humanidades, Gloria Rojas, agradeció la "colaboración y la confianza que siempre deposita la Consejería de Educación en la Universidad de Granada".

Sánchez destacó además que esta actividad se une a las distintas iniciativas que facilitan al alumnado de Melilla "a formarse y a estudiar una carrera universitaria en una Universidad de prestigio sin moverse de su casa, lo que supone un ahorro considerable, porque las tasas universitarias son sólo una parte del coste total de la formación de un alumno".

Tanto Del Canto Bossini como Quesada y Rojas se sumaron al agradecimiento expresado por el delegado del rector en el Campus melillense, afirmando que "estas prácticas sirven para conocer el funcionamiento real de lo dado en la teoría".

COMPARTIR ▶ Me gusta

Usuario registrado

nombre contraseña **ENTRAR**

Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate](#).